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Протокол/'-"' ' -- - л6,r,;-;_- -a'правления общества ПГК ((Гараж-2000>

,Щата проведеншI собрания 20 ноября 2019г
Время проведениJI собрания 13 часов 00 минуг

IIРИСУТСТВОВАЛИ I1ПЕНЫ IIРАВЛВНИfi :

1. Бирюков Алеiсандр Владимирович
,l2. Гусев Сергей Сергеевич
,i 3. Гареев Фоат Габдулахатович

4. Сулейманов Зирфукар Вагидович
5. Тухваryллин Харис Гимоллович

,| 6, Самарин Сергей Валерьевич

К"ору, для ведениlI заседанIrI имеется.
Также на собрании присутствуют:
юрист ПГК Сироткин В.Е. :

ИП. Молчанов Е,А.

ПоВЕсткА СоБРАНИfl:

Избрапиепредседателясобрания ГусеваСергеяСергеевича
голосовало:
<ЗА> принятие решенрu{ - 6- членов правления.
кПРОТИВ> принятLш решения 0- членов правлениlt
кВоздержалось> 0- членов правленLш.

Принято решение:,
Избрать председателя собрания Гусев С.С.

Избрашие секретаря собрания Белоногову В.Ф.
голосовало:
кЗА> принятие решениJI - 6- членов правления.
кПРОТИВ> принятиJI решениJI 0- членов правленрuI.

<<Воздержалось> 0- Tленов правления.
Принято решение:
Избрать секретаря собрания Белоногова В.Ф.

|.обсужление мероприятий по проведению и контролю противопожарцых мероприятпй.

В связИ с пожароМ в гарФке 4/39 вр1"lеНы письма о проведении противопожарных мероприJIтий, По вопросу

установки пожарной сигнаJIизации обратились собственник 8/98 Федоров о.А, и представитель от гарtuка

8/88 Лобанов Г.К. Бьrlrо пояснено, о необходимости установки датчиков звукового оповещениJI и

задымленшt.

решение: дополнительно оповещены о проверке в декабре проведенньгх собственниками противопожарных

мероприятий.

2. Обсулqдепие обращения письма от Ростелеком
На имя председателя ПГК поступило письмо от ПАО кРостелеком) о согласовании временной установки

радиомоста через территорию ПГК до административного зданиJI KGiGas> до окончаниrI его строительства и

полного подкJIючения к услугам связи.

Решение: разрешить протяЕуть через подвt}л

голосовало;
(ЗА)-6 (Против>-0 кВоздержалось>-0
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3. О потреблении эл/энергпи и Еачислениях.
Ежемесячно Татэнергосбыт предоставляет ведомость электропотребления с большим необоснованным

расчетом коэффициента.

Решение: энергетику Скворцову В.В. создать расчет фактического потребления эл/энергии для нового КТП
проекта и выявить причину реличенного расчета коэффициента Татэнергосбыта.
голосовало:

(ЗА) - 6

4. Вопросы по перемещепию пуЕкта видеонаблюдения.
В связи с решением переместить гrу{кт видеонаб.шоденшI в помещение слrужбы охраны, был приглашен
июкенер видеонаблюдения Молчанов Е.А., который предоставип схему расположенIдI и подкJIючениjI
комI\ýдаторов, а также смету закупки необходимого оборудованиlI.
Решение: смету одобрить, вынести на обсуждение на собрание уполномоченных 2|.11.19r,

голосовало:

(ЗА)) - 5

< Против>> - 0 <Воздержалось>> - 0

< Против> -0 кВоздержалось) - 1 (Тухваryллин Х.Г.)

: (Ф.И.О. подпись)Члены

1.

2.

з.

правления, принимавшие участие в решениlIх

( ur-o А ч рс a.I, ч

l,ёЙ.z)

6.

,7.

Председатель собрания

Секретарь собрания сЙ,евrlеrrz-zrЙ 6?


